

Fecha: 12-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Aeronave capota en Lebu mientras combatía un incendio forestal

Pág. : 4

Cm2: 373,5

VPE: \$ 898.284

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida**El piloto fue trasladado hasta Concepción para ser atendido en un recinto de salud**

# Aeronave capota en Lebu mientras combatía un incendio forestal

Brigadas terrestres que también trabajaban en el combate del fuego rescataron al aviador, reportando que se encontraba consciente pese a que la nave se precipitó contra el suelo.

En medio del combate de un incendio forestal en el sector Rosario de Lebu, una aeronave de Forestal Arauco capotó en el sector Trancalco dejando al piloto herido, pero aún consciente, según la información preliminar entregada por la autoridad regional. Por decisión de la empresa, este fue trasladado en otra aeronave hasta Concepción para recibir tratamiento médico.

Según detalló el delegado regional (s) del Biobío, Humberto Toro, explicó que el caso tuvo lugar cerca de las 17 horas de este domingo, cuando el Cuerpo de Bomberos de Lebu recibió un llamado sobre el accidente, confirmando el hecho al llegar al sector norte de la comuna. La aeronave combatía un incendio y cuando iba a hacer el lanzamiento de agua, se estrelló contra la ladera del cerro.

“El piloto se encontraba consciente y estaba siendo rescatado por los mismos brigadistas terres-



La aeronave capotó en el sector Trancalco de Lebu, donde se combatía el fuego.

tres que estaban trabajando en el combate del incendio. El piloto fue trasladado en ambulancia, primero con destino al Hospital de Curanilahue, sin embargo, en el camino la decisión que tomó la misma empresa Forestal Arauco fue trasladarlo hacia el aeródromo que tienen en el sector La Colcha de Curanilahue para luego en una nave llevarlo hacia la Clínica del Sur en Concepción”, explicó Toro.

Al respecto, la gerente regional

de Corma Biobío y Ñuble, Margarita Celis, indicó que los motivos por los que la aeronave capotó están siendo investigados. Además corroboró que “el piloto ya fue rescatado y trasladado a la ciudad de Concepción, y estamos a la espera de conocer su estado de salud. Hoy la prioridad es acompañar este proceso en coordinación con las autoridades”.

El incendio denominado Trancalco, al cierre de esta edición, ya había afectado una hec-

tárea de superficie, donde además brigadas en el lugar siguen con el combate del fuego pese al accidente.

En este contexto, Celis enfatizó que “este hecho vuelve a poner en evidencia el alto riesgo que enfrentan quienes están en la primera línea del combate de incendios y la importancia de fortalecer la seguridad, la coordinación y el respaldo a todas las personas que trabajan para proteger a las comunidades y los bosques”.

**La aeronave que sufrió el accidente prestaba servicios a la empresa Forestal Arauco en el combate de incendios**